



## PREMIO SOR JUANA INÉS DE LA CRUZ

La Universidad Nacional Autónoma de México otorgó el Premio Sor Juana Inés de la Cruz a 75 distinguidas académicas, entre ellas a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, investigadora del Instituto de Ingeniería.

En el teatro Juan Ruiz de Alarcón, el doctor José Narro, rector de la UNAM, durante la conmemoración del día internacional de la Mujer, entregó diploma y medalla a cada una de las galardonadas como un reconocimiento a aquellas mujeres que han desarrollado una sobresaliente labor en los campos de docencia, investigación y difusión de la cultura.

Este premio es muy significativo pues lleva el nombre de Sor Juana Inés de la Cruz, mujer excepcional que luchó por entender su entorno y por defender el derecho a expresar su opinión.

¡Felicidades a Claudia por este merecido reconocimiento! 🎉

Ver entrevista a Claudia Sheinbaum en Gaceta No. 67 y contacto con ella dentro de la página del Instituto de Ingeniería: [www.ii.unam.mx](http://www.ii.unam.mx)

